

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan rahmatNya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya. Skripsi ini berjudul “Analisis Miskonsepsi Siswa pada Materi Fungi di Kelas X SMA Negeri 1 Girsang Sipangan Bolon Parapat Tahun Pembelajaran 2015/2016”.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini. Pertama mulai dari pengajuan skripsi kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak mengarahkan dan memberikan saran kepada penulis selama melaksanakan penelitian sehingga penulisan skripsi ini selesai. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Martina Asiati, Napitupulu M.Sc, Dra. Cicik Suriyani, M.Si, dan Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si., M.Si., Apt selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED dan kepada Bapak Syarifuddin M,Sc., Ph.D selaku dosen Pembimbing Akademik, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis menyelesaikan skripsi ini.

Ucapan terimakasih juga kepada Kepala Sekolah, Bapak Saor Boni Tua Sihotang, S.Pd., M.Si, ibu B. Sipayung, S.Pd dan siswa-siswi kelas X₂, X₅ dan X₆ SMA Negeri 1 Girsang Sipangan Bolon Parapat yang telah mendukung penyusunan skripsi ini. Teristimewa penulis mengucapkan teristimewa kepada Ayahanda, Jahita Felix Rumahorbo dan Ibunda tercinta, Elfrida Sitinjak yang telah mendidik dan membesarkan penulis, memberikan dorongan moril dan materil dan doa yang tidak henti-hentinya untuk pendidikan penulis serta cinta kasih yang tulus untuk penulis. Terimakasih juga penulis ucapkan untuk abang, kakak, dan adik saya: Edwin H.P Rumahorbo, Rizky B.O Rumahorbo dan Edward J.F Rumahorbo yang telah memberikan semangat disetiap harinya. Penulis juga

ucapkan terimakasih kepada seseorang yang terbaik, Reynald B.P Tambunan yang selalu mendukung pendidikan dan memberi semangat untuk setiap cerita. Tidak lupa saya ucap kepada teman-teman terbaik yang selalu ada pada saat susah dan senang Nurtaty Sianipar, Helen Soraya Sirait, Santi Hotria Sidabutar, dan teman-teman Nams yang sudah ada sejak awal perkuliahan untuk saling mendukung (Heny Sinaga, Riyen Munthe, Santi, Avrianika Tarigan, Evi Sihombing) dan teman-teman dari “Posko Romantis” teman-teman PPL Narumonda Porsea 2015/2016.

Terimakasih juga penulis ucapkan kepada teman-teman seperjuangan Bio Dik A 2012, Novita Simanjuntak teman satu Pembimbing Skripsi dan teman saya yang baik Dosma Marbun, Rehulina Barus, Yohana Ningrum Sipahutar yang telah mendukung saya sampai skripsi ini selesai.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Akhirnya penulis berharap, semoga skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan pembaca sekalian.

Medan, Juni 2016

Cheryl G. P. Rumahorbo